

<b>Medio</b>	UDP
<b>Fecha</b>	7-03-2011
<b>Mención</b>	Se nombra a la UAH como una de las universidades privadas que cuenta con alumnos becados en postgrado con la beca CONICYT.

## **Cinco estudiantes UDP obtienen beca CONICYT para Magíster en Pensamiento Contemporáneo**

07/03/2011

Único programa del área de filosofía beneficiado.

El Magíster en Pensamiento Contemporáneo del Instituto de Humanidades (IDH) de la Universidad Diego Portales, es el programa de estudios de una universidad privada con la mayor cantidad de estudiantes becados por la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, CONICYT, para iniciar o continuar estudios de Magíster en universidades chilenas.

En esta ocasión, los favorecidos para iniciar el Magíster en el IDH son Luis Alarcón Pino, Karla Fuenzalida Awad, Rodrigo Rojas Ávila y Daniela Rojas Bustos. En tanto, María Constanza Terra, actual becaria de excelencia del Magíster, ha recibido la beca CONICYT de continuidad para finalizar el programa y realizar su tesis.

“Creo que es una reafirmación de la calidad de nuestro programa de Magíster, que sigue creciendo y siendo atractivo para estudiantes de excelencia”, afirma la directora del IDH, Vanessa Lemm.

En el área de la filosofía, sólo la Universidad de Chile iguala al Instituto de Humanidades en cantidad de estudiantes becados por CONICYT. De todas las universidades privadas, sólo este programa de Magíster de la Universidad Diego Portales y otros de la Universidad Alberto Hurtado cuentan con estudiantes becados por CONICYT, con cinco y dos alumnos seleccionados, respectivamente. Vale la pena aclarar que los becarios de la UAH no son del área de filosofía, sino de Estudios Sociales y Políticos Latinoamericanos, por lo que la UDP es la única universidad privada con estudiantes de filosofía becados por CONICYT.